## Hola, hola niñas y niños de 3º del colegio Narciso Alonso Cortés:

Hace mucho que no nos comunicamos debido a las vacaciones estupendas que espero que hayáis pasado y a que el trabajo que tenemos todas y todos en esta época del año es enorme: una vuelta de vacaciones que nos deja poco tiempo de curso para estudiar, unas semanas culturales importantes y estupendas, la gran fiesta del libro, la fiesta de varias comunidades autónomas, en fin, un no parar.

En el colegio que veo desde mi ventana han celebrado una semana de actividades deportivas. Se ha llamado "El deporte nos hace amigos". Ya sé que ha habido grandes competiciones pero han sido unas jornadas muy amables y divertidas. Han estado organizadas de una forma muy original: para los deportes de equipo, los equipos se han formado por jugadores y jugadoras de todos los colegios participantes aunque, eso sí, cada equipo con sus edades correspondientes. Esto ha sido para baloncesto, balonmano, fútbol, fútbol sala... Cada equipo ha elegido su nombre: Doraemon veloz, Lady Bug verde, Patrulla Gatuna, Mini Héroes, Spider Women, etc.

Ha habido también deportes individuales, carreras, salto, escalada, ciclismo, tenis de mesa, bádminton, judo...

También han tenido deportes o juegos antiguos: las tabas, rodar el aro, lanzamiento de piedras (este es un poco bruto), la rayuela, saltar a la goma, pídola, la tanga y la calva, la rana, los bolos, carreras de sacos, piñatas, saltar a la comba...

La gran final ha sido una gran gincana en la que participaban grupos formados por dos niños y dos niñas con la condición de que dos fueran de Primaria y dos de Educación Infantil. Los padres y madres han participado en todo pero por parejas y con una pierna atada al otro.

Ha habido premios para todos: el último día han ido de picnic al bosque y la banda del pueblo ha animado la fiesta tocando música.

Yo estuve invitada y participé de árbitra en la carrera de hacer trenzas en pelo largo.

Hasta pronto

Rapunzel

## Furmiga, el fútbol de las hormigas

Por aquellos días, el gran árbol hueco estaba rebosante de actividad. Se celebraba el campeonato del mundo de furmiga, el fútbol de las hormigas, y habían llegado hormigas de todos los tipos desde todos los rincones del mundo. Allí estaban los equipos de las hormigas rojas, las negras, las hormigas aladas, las termitas... e incluso unas extrañas y variopintas hormigas locas; y a cada equipo le seguía fielmente su afición. Según fueron pasando los partidos, el campeonato ganó en emoción, y las aficiones de los equipos se fueron entregando más y más, hasta que pasó lo que tenía que pasar: en la grada, una hormiga negra llamó enanas a unas hormigas rojas, éstas contestaron el insulto con empujones, y en un momento, se armó una gran trifulca de antenas, patas y mandíbulas, que acabó con miles de hormigas en la enfermería y el campeonato suspendido.

Aunque casi siempre había algún problema entre unas hormigas y otras, aquella vez las cosas habían llegado demasiado lejos, así que se organizó una reunión de hormigas sabias. Estas debatieron durante días cómo resolver el problema de una vez para siempre, hasta que finalmente hicieron un comunicado oficial: Creemos que el que todas las hormigas de un equipo sean iguales, hace que las demás actúen como si se estuvieran comparando los tipos de hormigas para ver cuál es mejor. Y como sabemos que todas las hormigas son excelentes y no deben compararse, a partir de ahora cada equipo de furmiga estará formado por hormigas de distintos tipos.

Aquella decisión levantó un revuelo formidable, pero rápidamente aparecieron nuevos equipos de hormigas mezcladas, y cada hormiga pudo elegir libremente su equipo favorito. Las tensiones, a pesar de lo emocionante, casi desaparecieron, y todas las hormigas comprendieron que se podía disfrutar del deporte sin tensiones ni discusiones.

¿SE HABRÁN FIJADO EN ESTE CUENTO PARA ORGANIZAR LA FIESTA DEL DEPORTE EN EL PUEBLO QUE VEO DESDE MI TORRE?